

Italienischer Abend im „Pängel“

Mit „Ennio & Andrea“

ENNIGER. Am kommenden Samstag, 17. Juni, lädt das Duo „Ennio & Andrea“ zu einem stimmungsvollen italienischen Abend in den „Pängel-Anton“ in Enniger ein. Ennio Cuccarano und Andrea Carbone trafen sich in Gütersloh fernab ihrer Heimat und fanden sofort über ihre gemeinsame Passion, die Musik, zusammen.

Tiefe Emotionen im Wechselspiel der Gitarren sowie Mundharmonika und Gesang faszinieren das Publikum. Lieder wie „L'Italiano“, „Volare“, „Marina“ oder „Quando, quando“ gehören ebenso zu ihrem Repertoire wie die Erfolgshits von Eros Ramazzotti, Adriano Celentano oder Renato Carosone. Ennio und Andrea möchten mit ihrer Musik Gefühle freisetzen und die Zuhörer auch zum Mitsingen animieren.

Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr, telefonische Kartenvorbestellung unter der Nummer 0 25 28 /13 75.



Ennio und Andrea bringen Dolce vita nach Enniger. Foto: Privat



Die Mannschaft der Barbaraschule ging in diesem Jahr als Sieger beim Minifeld-Fußballturnier der Offenen Ganztagschulen (OGS) am Jugendzentrum Ost hervor. Foto: Ralf Steinhorst

Den Heimvorteil ausgenutzt

Barbaraschule gewann Minifeld-Fußballturnier der Offenen Ganztagschulen

erst-AHLEN. Bereits zum neunten Mal fand jetzt das Minifeld-Fußballturnier der Offenen Ganztagschulen (OGS) am Jugendzentrum Ost statt. Sieger wurde das Team der Barbaraschule.

Mit den OGS-Bereichen der Albert-Schweitzer-Schule, Barbaraschule, Don-Bosco-Schule, Mammutschule,

Marienschule, Martinschule, Paul-Gerhardt-Schule sowie dem Jugendzentrum Ost nahmen acht Teams teil, die zunächst in zwei Gruppen gegeneinander antraten. Mit vier Feldspielern und einem Torwart versuchten sie auf dem Platz, das Runde ins Eckige zu kicken. Die Barbaraschule hatte wieder

die Organisation inne, die Eltern hatten Kuchen für die jungen Kicker gebacken.

Die Martinschule konnte ihren Titel aus dem Vorjahr nicht verteidigen, gewann im Spiel um Platz 3 durch einen 7:1 Sieg gegen die Albert-Schweitzer-Schule aber noch „Bronze“. Die Barbaraschule nutzte ihren Heimvorteil aus

und gewann anschließend das Finale gegen die Don-Bosco-Schule mit 10:4.

Die drei erstplatzierten Teams erhielten für ihr gutes Abschneiden jeweils einen Pokal. Alle Spieler durften sich schließlich als Sieger fühlen, denn erstmals bekamen sie Medaillen um den Hals gehängt.

Streit um die Frage „Bin ich rechts?“

Interaktives Klassenzimmertheaterstück

AHLEN / HAMM. Das packende Klassenzimmertheaterstück „Bin ich rechts?“ von Erpho Bell hat am heutigen Montag, 12. Juni, um 19.30 Uhr Premiere in der Jugendkirche (Martin-Luther-Kirche) in Hamm. Die Theaterinitiative „Treibkrafttheater“ hat nach Stücken über Homophobie im Fußball („Steh deinen Mann“) und Körperwahn („Muskelnmann“) unter der Regie von Reimar de la Chevallerie wieder ein brandaktuelles Thema bearbeitet: die Diskussion um die eigene politische Haltung in unserer Gesellschaft.

Die beiden Hauptpersonen Jens und André sind für „Bin ich rechts?“ – ein mit Bundesgeldern finanziertes Projekt für Demokratie und Rechtsstaatlichkeit – in verschiedenen Schulen unterwegs. Doch an diesem Tag heute läuft alles irgendwie anders, da Peter, der Kopf des Teams, krank ist. Und in Jens nagt der Zweifel an der Sinnhaftigkeit des Projekts. Beide geraten in Streit darüber, was politisch und beim Kampf gegen Rechts eindeutig ist.

Die Inszenierung ist als interaktives Spiel angelegt. Es lehnt sich an Spielprinzipien des Videospieles an. Für die Schüler heißt das, dass sie ins Spielgeschehen eingreifen und den Spieler in verschiedene Richtungen lenken und so den Ausgang der



Die Inszenierung lehnt sich an Prinzipien des Videospieles an.

Geschichte selbst bestimmen können.

Für das Klassenzimmer (ab Klasse 10) konzipiert, richten sich die drei öffentlichen Aufführungen an alle ab 16 Jahren, die Interesse an einem unterhaltenden und zugleich berührenden Theaterabend über den Umgang mit den großen und den kleinen Despoten dieser Welt haben. Schulaufführungen werden von der Kulturstiftung der Sparkasse Hamm und in Ahlen von dem Bundesprogramm „Demokratie leben“ unterstützt.

Die Premiere ist bereits ausverkauft. Weitere öffentliche Aufführungen finden statt am Mittwoch, 21. Juni, um 19.30 Uhr im Elisabeth-Lüders-Berufskolleg in Hamm und am Mittwoch, 28. Juni, um 19.30 Uhr in der SRH Hochschule Hamm, Kleist-Forum.



Anzeigen-Sonderveröffentlichung

Schützenfest des Schützenvereins Gemütlicher Westen

An Fronleichnam feiert der Westen

Schützen sind auf der Suche nach einem neuen Regenten: Wer folgt auf Benedikt Hummels?

Für die Jungschützen des Schützenvereins „Gemütlicher Westen“ gab es im vergangenen Jahr einiges zu feiern. Nicht nur, dass sie ihr 25-jähriges Bestehen begingen, aus ihren Reihen kam mit Benedikt Hummels auch der Schützenkönig. Der stellte zusammen mit seiner Königin Tatjana Hummels einen jungen und feierfreudigen Hofstaat zusammen.

Am Donnerstag, 15. Juni, heißt es jedoch Abschied nehmen. Denn dann ist die

Zeit reif für einen neuen Regenten. Bevor es jedoch an der Vogelstange spannend wird, treffen sich die Vereinsmitglieder zum Schützenzug. Das Offizierskorps tritt um 13.30 Uhr vor der Gaststätte „Kapellenhof“ an. Die Jung- und Zivilschützen werden um 13.45 Uhr vor der Gaststätte „Harmonium“ erwartet, um anschließend das Königspaar sowie das Kinderkaiserpaar abzuholen. Die Kinder aller Mitglieder treffen sich um 15.30 Uhr im Kleingarten

„Goldener Erntekranz zum Mitmarschieren.“

Das Vogelschießen beginnt um 16 Uhr beim Festwirt Quante. Die Proklamation des Königs und die Bekannngabe des Hofstaats ist für 20.30 Uhr vorgesehen. Anschließend steigt der große Festball mit der „Mex Partyband“.

Der Freitag, 16. Juni, steht ganz im Zeichen des Nachwuchses. Beim Kinderschützenfest im Kleingarten „Goldener Erntekranz“ wird ab 15 Uhr das Kinderkönigs-

paar ermittelt. Zudem werden die Kinder aller Mitglieder an diesem Nachmittag bespaßt.

Am Sonntag, 17. Juni, dem zweiten Festtag, versammeln sich die Schützen bereits um 8.30 Uhr vor der St.-Marien-Kirche. Dort findet der Festgottesdienst statt. Es folgt der Schützenzug zur Stadthalle. Dort stehen um 10 Uhr die Ehrung der Jubilare und das gemeinsame Frühstück auf dem Programm.

Um 15 Uhr trifft sich das

Offizierskorps vor der Gaststätte „Kapellenhof“. Die Jung- und Zivilschützen stehen um 15.15 Uhr vor der Gaststätte „Harmonium“ bereit, um anschließend das neue Königspaar samt Hofstaat abzuholen.

Mit einem Festzug geht es anschließend zum Festwirt Quante. Dort steigt um 20 Uhr der große Festball mit der Partyband „Mirage“. Auch eine große Polonaise mit allen Gästen ist dabei geplant. Um festliche Kleidung wird gebeten.



Ein eindrucksvolles Bild gibt der Schützenverein „Gemütlicher Westen“ bei seinem Umzug ab.



Benedikt Hummels ließ die Jungschützen im vergangenen Jahr jubeln. Wer folgt ihm am Donnerstag auf den Thron? Foto: Marc Kreisel

DIE ENERGIEQUELLE
zuverlässig · kompetent · vor Ort

STADTWERKE AHLEN GMBH

BOLTE

- Tischlerei
- Innenausbau
- Bauschreinerei
- Zimmerei

NOUVEAU VIE

Boite oHG
Kruppstr. 21 · 59227 Ahlen
Tel.: 023 82/63 954 · Fax: 023 82/63 917

Gärtnerei Schulze-Eckel

Rosen – Rosen – Rosen!

Große, traumhaft schöne **ROSENSCHAU!**

Über 200 Sorten, z.B.:
Duftrosen, Nostalgieirosen,
Edelrosen, Beetrosen, Strauchrosen,
Kletterrosen, Bodendeckerrosen,
Hochstammchenrosen usw.

... dazu tolle Auswahl Begleitstaude,
z.B.: Lavendel, Rittersporn,
Mädchenauge usw.

... größte Pflanzenauswahl weit und breit in heimischer Gärtnereiqualität!

Gärtnerei Schulze-Eckel
Prozessionsweg 4 · Ahlen
Tel. (02382) 2457
Gröbblingen 131 · Warendorf
Tel. (02581) 787 3360

Öffnungszeiten: Mo.–Fr. 9.00–18.00 Uhr, Sa. 9.00–14.00 Uhr, So. 10.00–15.00 Uhr
www.gaertnerei-schulze-eckel.de

electroplus DINKELMANN

Wir machen das Leben leichter!

Von allem **das Beste** anstatt 1.000x das Gleiche!

www.electroplus-ahlen.de
Oststraße 3-5 | 59227 Ahlen